

Aujourd'hui nous sommes le lundi 26 juin.

Je me dispose à écouter Dieu en calmant mon corps et ma tête. Je me tourne vers le Seigneur et je lui demande d'entendre son appel pour aujourd'hui. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Les clarisses de Cormontreuil chantent Abraham est parti.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 12 du livre de la Genèse.

En ces jours-là, le Seigneur dit à Abram qui vivait alors en Chaldée : « Quitte ton pays, ta parenté et la maison de ton père, et va vers le pays que je te montrerai. Je ferai de toi une grande nation, je te bénirai, je rendrai grand ton nom, et tu deviendras une bénédiction. Je bénirai ceux qui te béniront ; celui qui te maudira, je le réprouverai. En toi seront bénies toutes les familles de la terre. » Abram s'en alla, comme le Seigneur le lui avait dit, et Loth s'en alla avec lui. Abram avait 75 ans lorsqu'il sortit de Harane. Il prit sa femme Saraï, son neveu Loth, tous les biens qu'ils avaient acquis, et les personnes dont ils s'étaient entourés à Harane ; ils se mirent en route pour Canaan et ils arrivèrent dans ce pays. Abram traversa le pays jusqu'au lieu nommé Sichem, au Chêne de Moré. Les Cananéens étaient alors dans le pays. Le Seigneur apparut à Abram et dit : « À ta descendance je donnerai ce pays. » Et là, Abram bâtit un autel au Seigneur qui lui était apparu. De là, il se rendit dans la montagne, à l'est de Béthel, et il planta sa tente, ayant Béthel à l'ouest, et Aï à l'est. Là, il bâtit un autel au Seigneur et il invoqua le nom du Seigneur. Puis, de campement en campement, Abram s'en alla vers le Néguev.

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

« Quitte ton pays, et va vers le pays que je te montrerai. » Dieu appelle Abram à vivre une vie sous le signe du « départ ». Si je m'imagine sous le panneau de départ d'une gare, pour suivre ma voie avec Dieu, qu'est ce que j'ai laissé ? Qu'est ce que j'ai envie d'emmener ?

#### Point 2

« En toi seront bénies toutes les familles de la terre. » Abram en migration va rencontrer bien des gens, amis ou ennemis. Sera-t-il possible de faire alliance avec ceux-ci ? Et moi, pour suivre ma voie avec Dieu, comment faire de chaque rencontre une occasion de bénédiction ?

#### Point 3

« À ta descendance je donnerai ce pays. » La parole de Dieu adressée à Abram est une parole de promesse. Promesse de l'alliance et de la bénédiction échangées, et promesse d'un nouveau pays, qu'il ne voit pas encore. Quelle promesse résonne dans mon cœur aujourd'hui ?

J'écoute à nouveau ce passage en goûtant la délicatesse de la parole divine adressée à Abram.

Je m'adresse à Dieu notre Père et je lui demande de ne pas être sourd à l'appel au départ qu'il m'adresse aujourd'hui.

Notre Père, qui es aux cieux,

que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen